



PARIS / Saint-Valentin : la bonne occasion d'offrir du luxe se trouve chez Cash Express

PARIS / Pour les achats de dernières minutes pour la Saint-Valentin, le marché de l'occasion permet de faire de véritables affaires notamment sur des produits de grandes marques de luxe tels que Mont Blanc, Louis Vuitton, Cartier, Dupont ou Hermès.

Chez Cash Express, l'un des leaders français du secteur de l'achat-vente, les achats sont sécurisés, de marque certifiée, garantis minimum 6 mois et avec une économie entre 50 et 70 % sur le prix du neuf au rayon dédié à la maroquinerie et la bijouterie de luxe.

Le stock en ligne des magasins du réseau (dont les derniers arrivages) est consultable en ligne : <http://www.cashexpress.fr/choix-region.html>